

primer equipo de la U. D. G. se trasladará a dicha ciudad, para contender con el F. C. Palafrugell.

Se habla de otro encuentro en la misma población, contra el primer once del C. D. Júpiter.

De la Comarca

CALDAS DE MALAVELLA.—El domingo principiaron los actos de la fiesta mayor, que habían de empezar el siguiente día, con un gran partido de fútbol entre los equipos C. D. Caldense y el F. C. Cassá, de Cassá de la Selva, que terminó con el resultado de 6 goals a 2, a favor del Caldas.

Al final de la primera parte y al terminar el partido, hubo una selecta audición de sardanas a cargo de la cobla La Principal de Llagostera.

El lunes celebróse otro partido en re el C. D. Caldas y el F. C. Emporium, de Figueras.

Los festejos han sido amenizados por las orquestas «Enriquets», de Cassá de la Selva, y «La Barcelona».

Esta fiesta mayor es de lo mejor que se ha visto en Caldas de Malavella y su radio. El propietario de la Granja, don Manuel Picó, ha introducido importantes reformas en el campo de sports, donde, además de un espléndido Bar ha construido grandes y magníficos jardines, nuevos paseos y varios chalets y torres, que constituyen un encanto para este pueblo.

PUIGCERDA.—A primeras horas de la tarde del lunes circuló el rumor de que en la casa torre de don Jaime Boix había ocurrido un hundimiento que había causado varias víctimas.

El rumor tuvo desgraciadamente confirmación, pues se había hundido en un tramo de 8 metros, una terraza de 16 metros de largo por 6 de ancho, sepultando bajo sus escombros a cinco personas, y dos que por un verdadero milagro se escaparon de la catástrofe con una contusión leve, el uno en la mano, y el otro en la cabeza.

Ocupados en el arreglo de una bicicleta había dos hermanitos de los que habitan en la casa donde ocurrió la desgracia y con ellos estaba la abuela, cuando uno de aquellos llamó a la madre para que viera cómo habían arreglado la bicicleta y mientras iba montado en ella uno de los hermanos, de trece años, llamado Luís, se hundió la terraza, produciendo un gran estruendo.

El segundo hijo pudo escapar, no sin antes recibir un golpe en la cabeza, y quedando como hemos dicho antes, los cinco restantes sepultados por los escombros.

A los gritos de socorro acudieron algunos transeúntes y sus convecinos, extrayendo de entre los escombros, a la madre doña Luisa Lipkau de Alvarez, de treinta y siete años, natural de París y vecina de Barcelona, calle León XIII, 33, segundo, en estado grave; a la abuela doña Juana Balleta, viuda de Lipkau, de cincuenta y ocho años, natural de París, vecina de Barcelona, en el mismo domicilio, en estado grave; el hijo Luis Alvarez Lipkau, de trece años, natural de Córdoba (Méjico), en estado gravísimo, y a los dos menores y más sepultados, en estado leve.

Todos fueron trasladados a la torre, menos el Luís, que por su estado se ordenó su traslado al hospital, en el que murió poco después de haber ingresado.

Por orden del juez fué derribada la parte de la terraza, que quedó en ruinas.

NOTICIAS

Anteayer regresó de Barcelona el alcalde señor Bassols, viniendo muy bien impresionado de la entrevista que celebró en la Jefatura de la División Hidrológica de los Pirineos Orientales para tratar de la urbanización y saneamiento del río Oñar a su paso por Gerona.

Las misas que mañana viernes se celebrarán en la iglesia parroquial de San Félix de esta ciudad, se aplicarán en sufragio del alma de doña María Priante de Magaldi (q. e. p. d.)

El corresponsal de *La Vanguardia* en Palma de Mallorca comunica a aquel diario lo siguiente:

«Se sabe que están en poder del nuevo obispo de Mallorca doctor don Gabriel Llompart, actual obispo de Gerona, las bulas de su nombramiento y el cabildo ha recibido la real cédula de provisión. Probablemente hará su entrada en esta diócesis durante el presente mes.»

— **Consultorio y Clínica Massa.** — Durante Julio y Agosto, consulta solo los miércoles, sábados y domingos a las horas de costumbre.

Esta tarde a las seis se reunirá la Comisión permanente del Ayuntamiento, para estudiar y deliberar respecto ciertos asuntos de alguna importancia.

— **Chico o chica para recados,** ganando enseguida, falta uno en la Sastrería Puntonet.

Hállase depositada en la Alcaldía, a disposición de su dueño, una llave en contrada en la vía pública.

Desde la estación de M. Z. A. fue-

ron trasladados al Hospital civil en camilla las enfermas María Bota Adroher, de 50 años, casada, natural de Masanet de la Selva, y Francisca Moncanut Malloll, de 35 años, casada, natural de San Clemente Sasebas.

Ingresó también en dicho benéfico establecimiento la enferma Mercedes Ayats, de 50 años, habitante en la calle de la Rutlla, núm. 19.

Aunque parezca inverosímil, en estos tiempos en que diariamente en la prensa, en peñas y reuniones constituye tema casi obligado la proyectada reforma y embellecimiento de la ciudad; cuando son ya realidad algunas obras de higienización y ornato, emprendidas por la Corporación municipal, mentira parece, repetimos, que haya en Gerona calle que, por carecer de lo más indispensable—alumbrado, vigilancia, limpieza, riego, etc. etc.—, ni nombre tenga, con la consiguiente perturbación que esto acarrea a sus habitantes, que las pasan negras cuando de dar la dirección para la correspondencia se trata.

Nos referimos, claro está, a la calle transversal a la vía del ferro carril de San Feliu de Guixole. Esta calle, sin bautizar todavía con todo y hallarse considerablemente poblada, carente de alumbrado público, sucia porqué no existe para ella el servicio de limpieza, descuidada al punto de que la hierba ha convertido arroyo y aceras en un lamentable yermo, esta calle más que vía de una ciudad que aspira a ser pulida y bien organizada, parece un aduar del Rif, sin gobierno ni servicios públicos ni cosa que lo parezca.

Damos, pues, con las presentes líneas un toque de atención al Ayuntamiento, que el caso lo vale y no pueden ser más justificadas las lamentaciones de aquel vecindario.

Al teniente alcalde señor Bosch, que si mal no recordamos siendo concejal propuso ya en anterior ocasión al Ayuntamiento que se dotara de nombre a la calle de referencia, nos dirigimos principalmente en la seguridad de que ahora que tiene como nunca en su mano corregir las omisiones y deficiencias apuntadas, en su condición de miembro de la Comisión municipal permanente, se ocupará con verdadero interés del asunto hasta dejarlo rápida y totalmente solventado.

— **Don Camilo Fontbarnat, Cirujano-Dentista.**—Participa a su numerosa clientela que desde el dos del presente hasta el 4 de septiembre solo estará frente su clínica los sábados y domingos, por pasar el veraneo en sus propiedades.

Como aclaración a la noticia publicada en varios diarios de la localidad,